

Extraído de @El Aula: un remanso de paz@

<http://www.remansodepaz.es/spip>

Remansode Paz en otro colegio.

Un maestro del CEIP Fray Albino de Algallarín -Córdoba- experimenta Remanso de paz.

- FORMACIÓN - Pedag. HOLÍSTICA -



Fecha de publicación : Miércoles 25 de febrero de 2015

@El Aula: un remanso de paz@

Un maestro del Colegio de Infantil y Primaria Fray Albino de la localidad de Algallarín -Córdoba- experimenta algunas de las técnicas explicadas en Remanso de Paz.



Vista general del Aula

Rafael Moreno Díaz, docente de Educación Física y Dr. en Lenguas y cultura, estuvo en Encinarejo.

Él entraba en mi aula, para recoger a los alumnos y trasladarlos al patio de recreo donde impartía E. Física. Siempre tan amable, entraba, saludaba y no tenía prisa por llevárselos. Obsevaba el ambiente y siempre se interesaba en algún aspecto de la clase:

- ▶ ¿Porqué la decoración de las lámparas piramidales?
- ▶ ¿Razón de las fuentes de agua en el centro de las islas de mesas?
- ▶ ¿De dónde sacaba la música relajante?
- ▶ Etc....

Un día le pregunté porqué su interés y, él me indicó que el comportamiento de esos niños, se apreciaba y distinguía hasta en los juegos colectivos que él realizaba en Educación Física. Las bajadas de escaleras hasta la pista, su orden y silencio, incluso la menor agresividad entre compañeros y compañeras -comparados con los demás cursos del Centro.

Rafael Moreno, marchó tiempo después a otro destino definitivo. No perdimos el contacto ni la amistad que nos unió. Y se llevó una ilusión: Experimentar en ese destino, lo que había obsevado en Encinarejo.

Hace unas fechas, me envió unas fotos de su clase. Es por eso que os las pongo para que las vean.

Quiero aclarar que él es amante de las Artes Marciales. Concretamente participó en competiciones de JUDO Profesionales. Es por eso que en una de las fotos que os pongo, aparecen una grafía oriental.

Cuando uno entra en un Dojo/Doyo se encuentra con un mensaje, una meta y camino de esa escuela marcial.

Así al entrar en el Aula, también se expresan las metas y caminos **-valores-** que se desean alcanzar.

Para terminar, os podéis descargar, el informe que él hizo sobre mis alumnos, durante su estancia en el colegio Araceli Bujalance Arcos de Encinarejo -Córdoba-